

RUNDSCHREIBEN 6/2022

An die
Damen und Herren Mitglieder der
Studienvereinigung Kartellrecht e.V.

STUDIENVEREINIGUNG KARTELLRECHT E.V.

www.studienvereinigung-kartellrecht.de

Feldmühleplatz 1
40545 Düsseldorf | Deutschland

Postfach 10 17 43
40008 Düsseldorf | Deutschland

Büroanschrift des Vorsitzenden:

Karl-Scharnagl-Ring 6
80539 München | Deutschland

Tel: +49 89 21667 0

Fax: +49 89 21667 111

ingo.brinker@gleisslutz.com

27. Juli 2022

- 1. Amt des Schatzmeisters**
- 2. Konsultation EU KOM zur Evaluierung der VO 1/2003**
- 3. Veranstaltungen in 2022 und 2023**

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Mitglieder der Studienvereinigung,

der Vorstand und ich haben uns gefreut, dass wir endlich wieder eine Mitgliederversammlung und Arbeitstagung in Präsenz in Bonn durchführen konnten. Das gemeinsame Abendessen ermöglichte sowohl den Mitgliedern als auch den Gästen wieder einen direkten persönlichen Austausch.

Wir haben einige Themen, die wir mit Ihnen teilen möchten:

1. Amt des Schatzmeisters

Wir möchten Sie darüber informieren, dass Thorsten Mäger, der bei der Mitgliederversammlung am 30. Mai 2022 in Bonn als neues Mitglied in den Vorstand gewählt wurde, bei der Vorstandssitzung am 20. Juli 2022 zum neuen Schatzmeister der Studienvereinigung gewählt wurde. Er übernimmt das Amt von Christoph Stadler. Wir freuen uns auf seine Unterstützung in dieser Rolle.

2. Konsultation EU KOM zur Evaluierung der VO 1/2003 und VO 773/2004

Die Studienvereinigung möchte sich an der öffentlichen Konsultation der EU-Kommission zur Evaluierung der VO 1/2003 und der VO 773/2004 beteiligen. Wenn Sie an der Vorbereitung dieser Stellungnahme mitwirken möchten, wenden Sie sich bitte umgehend an unsere beiden Vorstandsmitglieder Albrecht Bach (bach@oppenlaender.de) und Marc Besen (Marc.Besen@CliffordChance.com), die diese Konsultation zusammen koordinieren werden.

3. Veranstaltungen in 2022 und 2023

a) Arbeitstagung in Bonn

Die nächste Arbeitstagung in Bonn ist für **Donnerstag 8. Dezember 2022 in Bonn im Hotel Kameha Grand** geplant. Da die Corona-Entwicklung im Dezember noch nicht absehbar ist, möchten wir diese Veranstaltung zum ersten Mal als hybride Veranstaltung durchführen. Nähere Informationen über den zeitlichen Ablauf und das Programm geben wir rechtzeitig bekannt.

b) Internationales Forum EU-Kartellrecht in Brüssel

Das bereits zum zweiten Mal verschobene Internationale Forum EU-Kartellrecht in Brüssel möchten wir gerne wieder im **Frühjahr bzw. Frühsommer 2023** durchführen. Auch hier werden wir Sie über den zeitlichen Ablauf und das Programm frühzeitig informieren.

Mit den besten Grüßen

Ihr



Ingo Brinker